

BgSchm. Frau Kersten Andresen stellt in ihrer Funktion als Projektleiterin das Projekt „Zukunft braucht Teilhabe“ des Landesverbandes für körper- und mehrfachbehinderte Menschen vor. Zur Umsetzung des Projektes wurden diverse Projekte und öffentlichkeitswirksame Veranstaltungen initiiert.

Über die vergangene Projektlaufzeit wird den Anwesenden ein Themenpapier und ein Pressespiegel zur Verfügung gestellt.

Das Projekt „Netzwerk MitMensch“ schließt sich an das Modellprojekt „Zukunft braucht Teilhabe“ an und wird durchgeführt vom 01.01.2010 bis 31.12.2010.